



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

D ' I ' ''	1010		\sim	10	2022
Rarichtezaitrailm vam	10 10	nıc	7(1	1 (1	フハフフ
Berichtszeitraum vom	TD.TO.	บเว	Z U .	· TO	U

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde auf der B 187 in Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 143 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 15 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 88 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde auf der K 2029 zwischen Eisenhammer und Schköna eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 123 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 37 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 117 km/h.

- mobile Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw Ford auf der B 185 Höhe Abzweig Osternienburg mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 120 km/h bei erlaubten 70 km/h festgestellt werden.

Gegen den 23-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- mobile Geschwindigkeitskontrolle - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am Mittwochabend wurde im Rahmen einer mobilen Geschwindigkeitsüberwachung ein Pkw Opel auf der B 183 zwischen Abzweig Zörbig und Rödgen mit überhöhter Geschwindigkeit festgestellt. Bei der Geschwindigkeitsmessung durch Nachfahren konnte eine Geschwindigkeit von 148 km/h bei erlaubten 100 km/h festgestellt werden.
Gegen den 33-jährige Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.
- Verkehrsunfall - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)
Am 19.10.2022 gegen 06:35 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Anschlussstelle Wolfen.
Ein 47-jähriger Fahrer eines Pkw Renault befuhr die rechte Fahrspur. Aufgrund eines Reifenschadens verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug, kam rechts von der Fahrbahn ab und im Straßengraben zum Stehen. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 7.200,- €. Verletzt wurde niemand.
(Bild: siehe Email-Anhang)
- Parken auf der Autobahn - (Stadt Dessau-Roßlau)
Am Mittwochmittag wurde ein Sattelzug Renault parkend auf der BAB 9 in Richtung Berlin in der Ausfahrt Vockerode festgestellt. Der Fahrer wollte auf der Fahrbahn seine Lenkzeitunterbrechung einhalten. Er wurde aufgefordert, die Pause außerhalb der Autobahn auf einen ordnungsgemäßen Stellplatz ohne Beeinträchtigung des Straßenverkehrs durchzuführen. Gegen den 44-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

